

El Prelado y el Año de la fe: "Hablar de Dios con alegría"

La agencia de noticias Rome Reports ha entrevistado a Mons. Javier Echevarría con motivo del Año de la Fe. Propone "hablar de Dios con alegría". Recogemos la noticia que ofrece esta agencia.

01/11/2012

Noticia en la página web de Rome Reports.

El prelado del Opus Dei ha enviado una carta pastoral con ideas para el Año de la Fe. En ella recomienda inspirarse en la audacia y el optimismo de los primeros cristianos, conocer mejor la fe cristiana y buscar modos para trasmitirla mejor. También marca como prioridades la familia, la enseñanza, la moral pública y la relación entre la fe y la razón.

En definitiva, propone vivir la fe dando ejemplo cada uno en sus propias circunstancias.

MONS. JAVIER ECHEVARRÍA

Prelado del Opus Dei

“Pienso que este Año de la Fe podremos llevarlo a cabo como el Papa plantea si todos nos empeñamos en colaborar en primer lugar con nuestra oración y nuestra mortificación. Pero una oración y una mortificación que nos lleve a ser

apóstoles, con alegría, tratando de ayudar a las otras personas y también tratando de aprender de esas muchas personas con las que coincidimos”.

Una de las ideas del sínodo es que todos los católicos deben implicarse en la Nueva evangelización.

Precisamente, uno de sus pioneros fue el primer sucesor de San Josemaría Escrivá, monseñor Álvaro del Portillo. En sus cartas de hace 25 años ya hablaba de “nueva evangelización” y apostaba por impulsar la recuperación de la fe en Occidente.

MONS. JAVIER ECHEVARRÍA

Prelado del Opus Dei

“Hablaban empujado por el celo apostólico de Juan Pablo II. Aunque ya a monseñor del Portillo cuando se puso en contacto con San Josemaría Escrivá el mundo le parecía muy

pequeño. Quería llegar a todas las almas y quería llegar en el lugar en el que se encontraba y sabiendo que con su vida ya estaba colaborando en la evangelización”.

Para el prelado del Opus Dei, la Nueva Evangelización comienza con el buen ejemplo y la amistad sincera, a través del trabajo diario y la vida corriente en familia o con los amigos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/el-prelado-y-el-ano-de-la-fe-hablar-de-dios-con-alegria/>
(01/02/2026)